

**El gasto de los turistas internacionales en la Región alcanza los 76,3 millones de euros en enero y marca récord para febrero**

**Esta cifra supone un crecimiento del gasto del 11,9 por ciento respecto a enero del año anterior**

**La Región fue la comunidad española en la que los turistas extranjeros realizaron estancias más prolongadas, con 15,8 días**



El gasto de los turistas internacionales en la Región alcanza los 76,3 millones de euros en enero.



El gasto total que realizaron los turistas extranjeros en sus viajes a la Región alcanzó en enero los 76,3 millones de euros, una cifra récord para dicho mes, según la explotación de los últimos datos de la encuesta Egatur del Instituto Nacional de Estadística (INE). Esta cifra fue un 11,9 por ciento superior a la registrada en enero de 2023 y estuvo un 25,5 por ciento por encima de la del mismo mes de 2019.

Además, la estancia media de los turistas extranjeros en su visita a la Región en enero fue de 15,8 días, una duración muy superior a la media nacional, que fue de 8,7 días. Esto sitúa a la Región como la comunidad con una duración de la estancia más prolongada de toda España.

El gasto medio diario de los turistas extranjeros alcanzó los 86,32 euros, un 11,1 por ciento más que en ese mismo mes de 2023 (en España creció un 6 por ciento) y un 0,1 por ciento más que en enero de 2019.

Durante el periodo total de su estancia en la Región, el turista extranjero gastó 1.359,16 euros, posicionando a la comunidad como la cuarta con mayor gasto por estancia, tan solo por detrás de Madrid (1.906,56 euros), Asturias (1.895,04 euros) y Canarias (1.519,03 euros). Este dato supone un 18,6 por ciento más que el gasto de enero de 2023 (8,9 por ciento en España) y un 13,8 por ciento más que en enero de 2019.

Según señaló el director del Instituto de Turismo (Itrem), Juan Francisco Martínez, estos datos consolidan la tendencia positiva de 2023, un año en el que el gasto total que realizaron los turistas extranjeros en la Región alcanzó una suma récord de 1.256 millones de euros, un aumento interanual del 25,5 por ciento frente a 2022 y un 12,8 por ciento más que en 2019.



## **Francia y Gran Bretaña, principales mercados emisores en enero**

Asimismo, según los datos de la encuesta Frontur del INE, del total de turistas extranjeros que viajaron hasta la Región durante el mes de enero, 56.155, un 18,3 por ciento procedieron de Francia (10.303), y un 18,2 por ciento de Reino Unido (10.247), situando a estos como los principales mercados emisores de turismo internacional a la Región en este periodo.

Bélgica, por su parte, ocupó el tercer lugar, con 6.627 turistas recibidos, que representan una cuota del 11,8 por ciento. Los turistas de los Países Bajos fueron 4.399, un 7,8 por ciento del total, y Alemania envió a 3.802 turistas a la Región, con un peso del 6,8 por ciento.